



RFC SERAING – MAT. 167 RFCS JEUNESSE ASBL



Seraing le 26 février 2024.

Madame, Monsieur, Chers parents, Chers joueurs,

La saison 2023 – 2024 entre dans sa dernière ligne droite.

Nous pouvons tous être fiers du chemin parcouru ensemble, des résultats obtenus dans les différents championnats mais surtout de l'image positive que nous avons donnée, des progrès que nous avons constatés.

Même si le développement individuel du joueur doit être notre principal objectif, force est de constater que nos équipes Elites disputent, comme l'année dernière, les play-offs 1 réunissant les meilleures équipes grâce à leurs bons résultats dans les différents championnats.

Dans les plus petites catégories sans classement, toutes nos équipes se sont distinguées par des résultats probants.

Nous remercions tous les acteurs, joueurs, éducateurs, parents, bénévoles et souhaitons que la fin de saison soit tout aussi positive.

Quid de la prochaine saison 2024-2025 au niveau sportif ?

J'ai reçu un courrier officiel du Manager de la League Pro nous garantissant que les équipes de jeunes du RFC Seraing continueront à jouer au niveau Elite 2 en 2024-2025 quel que soit le classement final en championnat de l'équipe A.

Au niveau des équipes de jeunes, nos équipes continueront donc à évoluer dans les championnats Elites au moins encore pour une saison.

Quid de l'Académie et du projet sportif du club pour la saison 2024-2025 ?

- Au niveau des infrastructures

Comme vous pouvez le voir lorsque vous êtes sur le site Boverie, nous allons bientôt disposer d'un nouveau bâtiment ultra-moderne et digne des plus beaux centres de formation en Belgique avec vestiaires, salles de réunion, salles de soins, bureaux, cafétéria panoramique, etc.



RFC SERAING – MAT. 167 RFCS JEUNESSE ASBL



Ce nouveau bâtiment, entièrement financé par la ville de Seraing, révèle le soutien incontestable de celle-ci et de ses mandataires aux différents clubs sportifs, particulièrement aux jeunes joueurs du RFC Seraing.

Espérons que la date d'inauguration fixée au 30 septembre 2024 soit respectée.

En conclusion

À Seraing, l'Académie des jeunes occupe une place primordiale dans la vie du club.

Tout en continuant à jouer notre rôle social en encadrant du mieux possible les jeunes de l'entité, le projet sportif du club est de mettre en place toutes les conditions pour que les joueurs de l'Académie constituent, à terme, la base du noyau de l'équipe A.

Pour preuve, cette saison, la titularisation en équipe A de nombreux jeunes issus de l'Académie comme Alama Bayo, Bassim Boukteb, Yannis Lawson, Harry Ondo, Noah Serwy, Noah Solheid et d'autres qui ne manqueront pas de suivre.

Recevez, Madame, Monsieur, Chers parents, Chers joueurs, toutes mes salutations sportives.

Philippe Dallemagne,
Directeur Académie Jeunes
RFC Seraing